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高塚台自治会懇談会議事録

〇日時：2月 9日（木）

○町参加：ファシリティマネジメント推進室 安心安全推進課 生涯学習課

１．質疑応答

（自治会）

事業の全体像やコンセプト、予算がわからない。

（河合町）

全体像やコンセプトなどは令和 2年 10 月のタウンミーティング等を通して説明し

てまいりました。大きく分けて、A棟は中央公民館の機能となり、B・C棟では多世代

が集まれる場というイメージとなっています。第 2期工事予算については、設計段階

であり説明は控えたいと考えます。

（自治会）

懇談会の参加者募集の仕方に疑義を感じる。工事等で近隣で迷惑がかかる住民を

呼ぶべき。

（河合町）

懇談会の主旨は、第２期工事計画の内容説明となります。第１期工事自体に係わる

工事説明会は別途実施します。

（自治会）

改修する施設については、まほろばホールのようにならないようにメ

ンテナンス計画の作成もお願いする。

（河合町）

工事設計と併せて検討しています。

（自治会）

A棟に老人などが集える豆山カフェの様な場を作ってほしい。また調理室の整備を

してほしい。

（河合町）

調理室は整備します。また、そのような活動をしていただけるような整備を予定し

ています。

（自治会）

豆山カフェや配食サービスだけでなく多様な利用が考えられる。旧３小利活用を



2

全体的に考えるプロジェクトチームを作ってはどうか。

（河合町）

会長が協働のまちづくりを重視しておられることは承知しています。プロジェク

トチームについては、3期工事での B・C棟整備時に検討します。

（自治会）

多目的室では、お花見をしたりはできるか。

（河合町）

運用の問題となるが、可能と考えています。町民の皆さまのやりたいことができる

施設として整備したいと考えています。また、A棟北側の中庭でもイベント等ができ

るように整備する予定です。

（自治会）

施設整備で車の量が多くなると考えるが、歩車道間のフェンスなどの安全対策は。

（河合町）

主要な進入路と想定している正門正面の交差点での信号の設置について警察と協

議したが、不可との回答でした。路面表示や、カーブミラーなどを検討したいと考え

ています。歩車道間フェンスについては、検討しておりません。歩車道分離ブロック

による分離を行う予定です。

（自治会）

一方通行の規制はできないか。

（河合町）

道路管理者の権限ではできず、警察判断となります。道路拡幅等による車両増、ス

ピード増対策は行います。

（自治会）

施設内は手すりは設置するか。

（河合町）

設置します。

（自治会）

出張所機能の移転は。

（河合町）

現在は検討していません。町域全体での位置付けを考える必要があります。
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（自治会）

各諸室の設備はどのようなものか。利用用途のイメージがしにくい。

（河合町）

担当課となる生涯学習課と協議し、利用用途をお示ししてまいります。

（自治会）

ロビーが広すぎるのではないか。逆に事務スペースが狭く感じる。

（河合町）

ロビーはむしろ狭いと考えています。事務スペースについては構造壁の関係で 2部

屋に分かれるようになっています。

（自治会）

豆山カフェのボランティアの意見も聞いてほしい。

（河合町）

3期工事となる B・C棟がボランティア、その他住民の自主的活動の場となると考

えているので、プロジェクトチームも含めて検討します。

（自治会）

保育園機能の移転はできないか。

（河合町）

本計画では検討していません。

（自治会）

どのような利用者を想定して設計したのか。

（河合町）

Ａ棟については、主に公民館機能となるので、文化協会等からの利用者をイメージ

して整備しています。B・C棟では多様な利用者を想定した整備になると考えていま

す。

（自治会）

設備の使用料は徴収して良いと考えるので、設備（プロジェクターや音響機器等）

を用意してほしい。また、各諸室の設備を明示してほしい。

（河合町）

備品など、設備面は担当課である生涯学習課と協議し、お示ししてまいります。

（自治会）
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グランドピアノは、ストリートピアノの様にできると子育て世代でも集まるので

はないか。

（自治会）

A棟用のピアノの寄付を募ってはどうか。

（河合町）

ご意見は今後の参考にさせていただきます。計画では、体育館の舞台上に一台残す

予定です。

（自治会）

パソコン室を整備するよりもスマホ教室を行う方が良いのではないか。

（河合町）

現状、パソコン室の稼働率は高いですので PC 室を整備する予定です。講座や多数

のクラブが活動しています。

（自治会）

諸室の使用料は安くしてほしい。

（河合町）

施設のメンテナンス等で必要になる分は徴収する予定です。

（自治会）

歴史・文化財の展示に力を入れてほしい。知名度が低く感じる。

（自治会）

自治会でも PR に協力したい。それが可能な施設整備をお願いしたい。

（河合町）

B・C棟にて保存だけでなく展示スペースの整備も考えています。

（自治会）

図書館の移転は。また自習スペースを作ってはどうか。

（河合町）

図書館の移転は、検討していません。自習スペースについては運用上可能と考えま

す。

（自治会）

道路拡幅のスケジュールは。

（河合町）

1期工事部分（南側 L：約 40ｍ）は 5年度中に、2期工事部分（北側 L：約 62ｍ）
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は 6年度中となります。

（自治会）

例えば植栽帯などの排ガス対策をお願いしたい。

（河合町）

現状、駐車場からのライトを防ぐフェンスやガードパイプ等を検討しています。併

せて排ガス対策を検討します。

（自治会）

施設への入場は土足か。

（河合町）

ダンスやヨガ等を行う多目的室などは上履き、その他の諸室は土足と考えていま

す。

（自治会）

自治会間で、老人憩いの家の整備状況が異なっている。利用料等で配慮してもらえ

ないか。

（河合町）

状況を確認します。

（自治会）

懇談会の結果の報告をお願いする。

（河合町）

承知しました。また、3月中には第１期工事に関する工事説明会を実施します。


